

Teilnahmebedingungen und FAQs LEARNTEC^{ECO} 2024

Was wird gesucht?

Messestände/Messekonzepte, die sich durch ihren Fokus auf Nachhaltigkeit auszeichnen.

Wer kann sich bewerben?

Alle Firmen oder Start-up's, die Aussteller auf der LEARNTEC 2024 sind.

Wie soll meine Bewerbung übermittelt werden?

Bitte füllt das Formular auf unserer Website unter <https://www.learntec.de/learntec-eco-award> aus und schickt es per Mail an luisa.hartenstein@messe-karlsruhe.de

Was wird abgefragt bzw. muss eingegeben werden?

Die Einreichung erfolgt in zwei Schritten. Zunächst muss das pdf-formular mit folgenden Punkten ausgefüllt werden:

- Unternehmensdaten
- Daten der Ansprechperson
- Eckdaten zum Stand
- Nachhaltigkeitsaspekte

Im zweiten Schritt wird dieses pdf per Mail an luisa.hartenstein@messe-karlsruhe.de geschickt.

Wann endet die Ausschreibung?

Die Ausschreibungsfrist endet am Freitag, den 22.03.2024.

Wie läuft die Bewertung ab?

Nach Ablauf der Ausschreibungsfrist werden die Einreichungen vom Team der LEARNTEC begutachtet und bewertet. Es werden drei Messestände nominiert.

Wann werde ich über eine Nominierung oder Nicht-Nominierung informiert?

In der Regel erfahren alle Teilnehmenden in KW19 von ihrer Nominierung bzw. Nicht-Nominierung.

Welche Kosten fallen an?

Die Teilnahme ist für alle Ausstellenden kostenfrei.

Wie läuft die Preisverleihung ab?

Am Nachmittag des 04.06.2024 findet im Rahmen der LEARNTEC die Preisverleihung durch ein Jurymitglied direkt an den nominierten Ständen statt. Hier erfolgt die Übergabe der Urkunde und des Preises. Außerdem wird ein Foto für die Veröffentlichung auf der Homepage gemacht.



Conditions of participation and FAQs LEARNTEC^{ECO} 2024

What are we looking for?

Exhibition stands/concepts that are characterized by their focus on sustainability.

Who can apply?

All companies or start-ups exhibiting at LEARNTEC 2024.

How should my application be sent?

Please fill in the form on our website at <https://www.learntec.de/learntec-eco-award-en> and send it to luisa.hartenstein@messe-karlsruhe.de

What is queried or must be entered?

The submission takes place in two steps. Firstly, the pdf form must be completed with the following points:

- Company data
- Data of the contact person
- Key data on the stand
- Sustainability aspects

In the second step, this pdf is sent by e-mail to luisa.hartenstein@messe-karlsruhe.de .

When does the call for tenders end?

The tendering period ends on Friday, 22 March 2024.

How does the evaluation work?

After the deadline, the submissions will be reviewed and evaluated by the LEARNTEC team. Three exhibition stands will be nominated.

When will I be informed about a nomination or non-nomination?

The participants are informed of their nomination or non-nomination in week 19.

What are the costs?

Participation is free of charge for all exhibitors.

How does the award ceremony work?

On the afternoon of 4th June 2024, a jury member will present the awards directly at the nominated stands as part of LEARNTEC. The certificate and prize will be presented here. A photo will also be taken for publication on the homepage.